

## **Neubau Rathaus; trotz täglichem Baufortschritt leichter Verzug gegenüber dem Zeitplan**

Noch bis kurz vor Weihnachten sind Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung im Rathaus-Altbau untergebracht, bevor auch sie den Bauarbeiten weichen und bis zur Fertigstellung des Projektes ins Gemeindezentrum Alter Bauhof umziehen müssen. Jene, die in den Büros auf der Westseite arbeiten, können täglich den Baufortschritt wie aus der Loge verfolgen. Die nachfolgenden Fotos wurden alle aus demselben Fenster gemacht.

**Bild Dienstag**



Am Dienstag wurde der Balkon betoniert, der dem Trauzimmer auf der Südseite vorgelagert später einen Panoramablick über die Rathauterrasse in den Park bietet.

**Bild Mittwoch**



Am Mittwoch wurde mit dem Boden des künftigen Trauzimmers und dem Rest vom Eingangsbereich der letzte Abschnitt der Decke über dem Untergeschoss betoniert.

**Bild Donnerstag**



Am Donnerstag werden schon die ersten Schalungen für die Wände aufgestellt.

#### Bild Freitag



Am Freitagmorgen wird armiert, anschließend die Schalung geschlossen und ...



...am Freitagnachmittag betoniert.

Trotz der guten Arbeit auf der Baustelle liegt diese momentan rund 2 Wochen hinter dem Zeitplan zurück. Derzeit geht die Firma Amos davon aus, eine Woche wieder gut machen zu können. Entsprechende Witterung vorausgesetzt, sollen die Rohbauarbeiten am Neubau bis 14.12.2018 abgeschlossen sein. Der Zimmerer wird dann im

neuen Jahr voraussichtlich ab 7. Januar, mit dem Aufschlagen des Dachstuhls beginnen.

La